

Irdam IV/Diponegoro Dampingi Tim Riksiapops Mabasad Kunjungi Yonif 405/Surya Kusuma

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 14, 2022 - 16:01



Asisten Operasi (Asops) Kasad Mayjen TNI Ainurrahman mengunjungi Yonif 405/Surya Kusuma dalam rangka Pemeriksaan Kesiapan Operasi (Riksiapops) Satgas Operasi Pengamanan Wilayah Objek Vital Nasional PT. Freeport Indonesia TA. 2022 bertempat di Mako Yonif 405/Surya Kusuma, Wangon. Kamis, (14/04/2022).

BANYUMAS- Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., mendampingi Asisten Operasi (Asops) Kasad Mayjen TNI Ainurrahman mengunjungi Yonif

405/Surya Kusuma dalam rangka Pemeriksaan Kesiapan Operasi (Riksiapops) Satgas Operasi Pengamanan Wilayah Objek Vital Nasional PT. Freeport Indonesia TA. 2022 bertempat di Mako Yonif 405/Surya Kusuma, Wangon. Kamis, (14/04/2022).

Kegiatan diawali dengan paparan oleh Danyonif 405/SK Letkol Inf Teguh Eko Effendi selaku Dansatgas kepada Tim Riksiapops Mabesad tentang kesiapan personel dan materiil Yonif 405/SK untuk tugas operasi selama sembilan bulan ke depan. Selanjutnya adalah pemeriksaan serta pengarahan kepada para Prajurit Satgas oleh Asops Kasad.

Mayjen TNI Ainurrahman berpesan agar para Prajurit memperhatikan kelengkapan materiil serta mengoptimalkan latihan.

“Yonif 405/SK terbilang memiliki waktu yang singkat dalam mempersiapkan bekal untuk melakukan tugas operasi, maka latihan di home base harus dimaksimalkan” ungkapnya.

Selain menjalankan tugas utama dalam mengamankan Objek Vital Nasional, Asops Kasad menyebutkan kehadiran Satgas Yonif 405/SK di wilayah Papua nantinya juga dapat membantu Organik Satuan setempat maupun Satuan BKO Kodim Persiapan dan Koramil Persiapan untuk meningkatkan keamanan.

Para Prajurit juga harus memahami tugas pokok maupun SOP masing-masing, meningkatkan kewaspadaan serta menguasai setiap permasalahan maupun medan. Ini dilakukan demi mendukung kesuksesan Satgas, mengingat salah satu ancaman dalam melaksanakan operasi di wilayah Papua adanya Kelompok Separatis dan Teroris (KST).

Diakhir pengarahannya Jenderal Bintang Dua itu menekankan agar para Prajurit selalu menanamkan komitmen untuk menjauhi pelanggaran dan terus berupaya mengangkat derajat Satuan dengan cara menorehkan prestasi serta mendekatkan diri kepada Tuhan YME.

“Semoga kalian berhasil dalam penugasan, berangkat utuh dan kembali utuh” pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut perwakilan Asisten dan Kabalakdam IV/Diponegoro serta Danbrigif 4/DR Letkol Inf Gunnarto, S.H.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip